

wenden (SKB), um dort für das Projekt zu werben. Frau Dr. Mathes erläutert, dass sie eine Finanzierung des Entwurfs „Tropenwelt“ im Verein „Wir für die Vahr“ beraten werde.

Im zweiten Entwurf³, so erläutern Herr Efferm und Frau Möhle-Wieneke, seien Betonelemente für den Carl-Goerdeler-Park gestaltet worden. Diese würden so angeordnet, dass ein Ort zum Begegnen und Verweilen entstehe. Mit eingelassenen Keramikelementen, Musiknoten und Schriftbändern werde verdeutlicht, dass es sich um einen gemeinsamen Ort der Kommunikation für alle Kulturen und jedes Alter handele. Das Gremium äußert sich unterschiedlich zum Entwurf. Während einige Fachausschussmitglieder den Entwurf uneingeschränkt begrüßten, empfanden andere diesen als zu unruhig und weniger ästhetisch. Frau Dr. Mathes erläutert, dass die Gesamtkosten hier 19.784,30 € betragen würden. Nach umfassender Diskussion einigt sich der Fachausschuss darauf, den Entwurf für den Carl-Goerdeler-Park auf einer kommenden Beiratssitzung zu beraten. Aufgrund der hohen Kosten und der Bedeutung des Carl-Goerdeler-Parks für die Vahr sei ein breiteres Meinungsbild ratsam.

TOP 2: Verschiedenes

Digitales Jugendbeteiligungsprojekt in der Vahr⁴

Seyit Dalgic, Freiwilliger im Sozialen Jahr Politik im Ortsamt Schwachhausen/ Vahr, erläutert den Bearbeitungsstand seines digitalen Jugendbeteiligungsprojekts. Aktuell befände er sich in der Bewerbung und finalen Abstimmung. Außerdem teilt er mit, dass das Projekt Anfang Juni stattfinden werde.

Standort für Calisthenics-Station

Frau Dr. Mathes erläutert, dass über den Bremen Fonds 15.000 € für eine weitere Calisthenics-Station zur Verfügung gestellt würden. Der Umweltbetrieb Bremen (UBB) habe als Standort die Grünanlage Großer Kurfürst vorgeschlagen. Weitere mögliche Standorte seien denkbar am Vahrer See und im Carl-Goerdeler-Park.

Nach eingehender Diskussion befürwortet der Fachausschuss mit vier Stimmen, o.g. Fitnessgerät im Carl-Goerdeler-Park aufzustellen. Ein Fachausschussmitglied spricht sich für den Standort am Vahrer See aus, ein anderes Mitglied stimmt für den Standort in der Grünanlage Großer Kurfürst.

Sprecherin

Vorsitz

Protokoll

Lammel

Mathes

Wunsch-Lautebach

³ Der Entwurf für den Carl-Goerdeler-Park ist dem Protokoll als **Anlage 2** angefügt

⁴ Das Projekt wurde auf der Beiratssitzung am 16.03.2021 vorgestellt. Weitere Informationen finden Sie im [Protokoll Nr. 15](#) sowie in [Anlage 4](#).